

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.271. CEUTA VIERNES 23 DE JULIO de 1948—Precio 50 céntimos

REGRESAN DE LA ARGENTINA los Coros y Danzas de España

En nombre del Caudillo les dió la bienvenida un representante del Ministerio de Asuntos Exteriores

Se hallaban presentes, el Dr. Radio, que pronunció unas palabras de salutación, y la delegada Nacional de la Sección Femenina

La multitud vitoreó con entusiasmo a Franco y Perón

Vigo, 22.—Se ha tributado un cariñosísimo y entusiasta recibimiento a las camaradas de Coros y Danzas de la Sección Femenina de FET y de las JONS, que han regresado al solar patrio desde la República Argentina, Brasil y

pués de su triunfal estancia en Portugal.

Para recibir a las camaradas de la Sección Femenina llegó por la mañana el embajador de la Argentina en España, doctor Radio, a quien acompañaba su esposa y su hija.

Una ovación ensordecedora acogió la presencia de las camaradas de la Sección Femenina.

Una vez atracado el barco subieron a bordo el embajador argentino, la delegada nacional, la secretaria nacional y otras autoridades y jerarquías.

El embajador y sus acompañantes, pasaron a cubierta, don de pronunció el doctor Radio unas palabras de salutación y de agradecimiento a la madre patria por haber mandado a su país a esa Embajada espiritual tan florida.

Vitores entusiastas a España, a la Argentina, a Franco y a Perón, subrayaron los vivos que pronunció el embajador argentino al terminar sus palabras. Los gritos de Franco, Perón, se repitieron sin cesar por la multitud que se agolpaba en los muelles.

Hecho el silencio, habló también el representante del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Castrillo, que lo hizo en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado y del ministro de Asuntos Exteriores, para dar la

bienvenida a las camaradas españolas.

Dijo que el Gobierno había concedido las cruces de Isabel la Católica a los principales organizadores de esta embajada artística y cultural que tanto éxito ha logrado y, al pronunciar el nombre de Pilar Primo de Rivera, las camaradas de la Sección Femenina, prorrumpieron en: (Pasa a la página 6).

La guerra civil en Grecia TOCA A SU FIN

La península helénica, después de cruentísima lucha, se dispone a erigirse en total vencedora de los guerrilleros del bandolero comunista Markos. La intervención rusa en Grecia ha presentado las notas de doblez y disimulo características de la política soviética. Rusia ha actuado indirectamente manejando a Markos como marioneta, ocultándose tras los figurones satélites de Yugoslavia, Bulgaria y Albania. Tampoco económicamente se ha descartado Rusia, ya

que en esta «guerra barata», los guerrilleros de Markos han actuado sin Intendencia, viviendo del pillaje y del botín de aldeas pacíficas y aterrorizadas. Pero Rusia no consiguió su objetivo de desmembrar Grecia y anexionar Macedonia y Tracia a la federación balcánica comunista. En abril pasado las fuerzas del gobierno infligieron una derrota decisiva a los rojos en Rume-
lia. Estas fuerzas se ven acosadas ahora por efectivos y masas de aviación del II Cuerpo de Ejército, al mando del general Kalogeropoulos. Seis divisiones leales actúan intensamente en el polígono Janina, Konitza, Grevena, Florina, sobre el macizo del monte Grammos, con cotas de dos mil quinientos metros y una topografía abrupta en la que los guerrilleros se fortifican. Esta acción de tenaza tiene como objetivo primordial, además de aniquilar las resistencias, impedir o aminorar la ayuda de los comunistas de Tirana y Belgrado. Las operaciones de Tracia se realizan por agrupaciones del III Cuerpo de Ejército y se han visto facilitadas por el acuerdo greco búlgaro, que cerrará las fronteras e impedirá la infiltración de elementos comunistas. Derrotado Markos en fecha próxima y declarado ilegal el comunismo en Grecia, podrá esta recobrar la calma y tratará de reconstruir su economía y su propia vida nacional con la colaboración de las potencias occidentales.



Precauciones con el JAPON

Estados Unidos firmarán un Tratado de Paz en el caso de que estallase un conflicto armado con Rusia

Tokio, 22.—Los Estados Unidos firmarán probablemente un Tratado de paz separado con el Japón, en el caso de que estallase un conflicto armado entre los aliados occidentales y Rusia, según creen personalidades norteamericanas.

Se reconoce que la posición geográfica del Japón lo convertiría en base importante para el ataque por la «puerta trasera» de Rusia, y que habría necesidad de aclarar prontamente la posición del Japón ante las potencias mundiales.—Efe.

BANDA DE ESPIAS COMUNISTAS norteamericanos

En el Estado de Washington hay 150 empleados del Gobierno que transmiten documentos secretos a Rusia

Wallace apoya a los dirigentes rojos detenidos

Seattle (Estado de Washington), 22.—Una banda de espías soviéticos (formada por ciento cincuenta personas, empleados del Gobierno en este Estado de la costa del Pacífico, está dedicada sistemáticamente a transmitir documentos secretos a Rusia, según afirma el ex-comunista Howard Russmore.

Dice Russmore que las células comunistas se han establecido en edificios oficiales, incluso en oficinas del Departamento de Estado.

Añade que los «trabajadores» entregan copias de los documentos a los jefes de célula. Estos los transmiten por medio de men-

sajeros de confianza a la Embajada soviética.

Russmore, ex-redactor corresponsal del «Daily Worker» en Nueva York, que dejó el partido en 1939, dice que lamenta que en la reciente redada solamente hayan sido detenidos comunistas conocidos y reconocidos.—EFE.

Wallace, siempre al lado de los comunistas : : : : Filadelfia, 22.—Henry A. Wallace, candidato por el tercer partido a la Presidencia de los Estados Unidos, ha calificado la detención de los comunistas norteamericanos por el Gobierno de intento «para crear el temor en el pueblo norteamericano». —EFE.

LA PALOMA DE LA PAZ

Un avión desconocido, pintado de blanco, arroja explosivos sobre el EDIFICIO DE LA O. N. U.

Aunque los guardias percibieron la trepidación no se registraron daños

Lake Success, 22. (Urgente).—Un avión «Piper Cub» cuyas demás características no pudieron ser comprobadas, ha arrojado sustancias explosivas ante la fachada principal del edificio que ocupan las Naciones Unidas. —EFE.

No hubo daños por efectos de la explosión : : : : Lake Success, 22.—De las primeras investigaciones realizadas, se desprende que el avión «Piper Cub» arrojó un pequeño recipiente que contenía materias explosivas.

El aparato estaba pintado de blanco, pero carecía de marcas distintivas, salvo el habitual número de registro internacional que no pudo ser identificado por los servicios de la ONU.

El artefacto cayó entre la maleza, a unos 50 metros del edificio, e hizo explosión con un ruido parecido al de un mortero. Los guardias de la ONU dicen

haber sentido la sacudida. No hubo daños.—EFE.

Alarma aérea en el canal de Suez : : : : : Port Said, 22.—Se ha registrado en esta ciudad una alarma aérea de un cuarto de hora, disparándose por la artillería contra el avión no identificado que voló sobre la playa al mediodía y que se retiró en dirección Este, perdiendo altura, por lo que se supone resultó alcanzado.—EFE.

A la caza del avión blanco Lake Success, 22.—Los vigilantes de las Naciones Unidas han declarado que al hacer explosión la bomba arrojada desde un avión el humo subió a unos 50 metros de altura.

El artefacto llevaba un paracaídas al pasar frente al edificio de la ONU y ese paracaídas fue luego despedido por la explosión.

La Policía comenzó a buscar inmediatamente los fragmentos de la bomba, para encontrar la pista que permita dar con los autores del hecho.

En todos los aeródromos de la zona de Nueva York han recibido órdenes para que estén alertas.

(Pasa a la página 6).

BEVIN INFORMA A SU GOBIERNO

En Berlín, dos policías militares norteamericanos son detenidos por los rusos

Londres, 22.—El secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, ha presentado un informe al Gabinete, sobre los resultados de la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de la Unión Occidental europea, celebrada en La Haya. También expuso las condiciones de la respuesta a la última nota soviética sobre la crisis de Berlín.

El mariscal lord Montgomery, jefe del Estado Mayor imperial británico llegó a Downing Street 10, residencia del Primer ministro, momentos antes de que se reuniera el Gabinete.

El envío de la nueva nota de las potencias de ocupación occidentales, depende, principalmente de la creación del nuevo Gobierno francés.

En los círculos bien informados de esta capital, se cree que la nota será enviada a Moscú a fines de esta semana.—EFE.

Dos policías militares norteamericanos han sido detenidos por los guardias rusos : : : : : Berlín (Urgente). 22.—Dos policías militares norteamericanos han sido detenidos por los guardias rusos, después de cruzar los amerleados por inadvertencia hacia la zona soviética, en las

(Pasa a la página 6).

APOLO

Sesión continua desde las cinco. EDICI presenta la gran superproducción

La honorable Catalina

con Edwige Feuillere, Raymond Bouleau y Andre Luguet.

Una deliciosa comedia que le hará pasar un rato divertido.

Próximamente: UN MARIDO A PRECIO FIJO EL COLOSO DE BOSTON 13 MONEDAS DE ORO BAJO EL TERROR DEL AGUILA (Jornadas)

Cine Astoria

JADU

Hoy, desde las 5. Dos horas de risa con la producción nacional:

EL OTRO FUMANOCHU por Carlos Núñez y Rosita Narza.

El domingo: LA HONORABLE CATALINA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 23 de julio, viernes. Santos Apolinar, Apolonio, Eugenio, Teófilo, Primitiva, virgen, mártires; Laborio, obispo; Rómulo, Redente, Erundina, vírgenes; Rito Doble. Ornamentos rojos.

ADORACION NOCTURNA Mañana sábado, a las 10 y 30 de la noche, celebra el turno tercero de la Adoración Nocturna, su Vigilia ordinaria del presente mes, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, aplicándose por el eterno descanso del alma de don Pedro Solís (q. e. p. d.)

SANTORAL PARA MAÑANA 24 de julio, sábado. Santos Ursicino, obispo; Vicente, Victor, Meneo, Capitón, Cristina, virgen, Niceta, Aquilina, mártires. Vigilia de Santiago Apóstol. Ornamentos morados.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Se pone en conocimiento del público en general que, a partir de esta fecha se admiten con el carácter de ordinarios o certificados, cartas, tarjetas postales, muestras, impresos, papeles de negocio e impresos para ciegos con destino a las zonas de ocupación británica y norteamericana en Alemania.

Ceuta a 20 de julio de 1948 El Administrador Principal.

BAEZA HERMANOS MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE BAEZA S.A. CEUTA

LA FESTIVIDAD DE SANTIAGO PATRON DEL ARMA DE CABALLERIA DE CORREOS Y TELEGRAFOS

Las Juventudes de Acción Católica de Ceuta asistirán a la misa solemne que se celebrará en la Iglesia de Africa

Pasado mañana domingo, se celebra la festividad de Santiago, Patrón de España y del Arma de Caballería, así como de los Cuerpos de Correos y Telégrafos.

Con tal motivo, se ha organizado una misa solemne que se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa a las 10.30 horas, a la que asistirán nuestras autoridades, jefes y oficiales del Arma de Caballería residentes en Ceuta y todo el personal de los Cuerpos de Telecomunicación, así como las Juventudes de Acción Católica de Ceuta, las que cantarán la misa.

El lunes veintiseis, a las 10 horas, y en el mismo templo se verificará una misa de Requiem en sufragio de los fallecidos de los citados Cuerpos.

Por su parte, las Juventudes de Acción Católica, en honor del Apóstol, hasta cu-

yo sepulcro peregrinarán el próximo mes de Agosto, a las 23 horas de la noche del día 24 darán comienzo a una Vigilia, a la que pueden asistir cuantos jóvenes y caballeros lo deseen. En ella habrá imposición de insignias, renovación de Juramento Mariano y se hará el Compromiso del Peregrino por los que vayan a ir a Santiago.

El día 25, a las 15 horas, darán una emisión de Radio sobre la peregrinación y, a las 20 celebrarán la Hora Santa, en la Iglesia de Africa.

Del día 26 al 3 de agosto, se celebrará la Novena a la Patrona, con Rosario de la Aurora todos los días.

El día 15 de agosto, se efectuará la solemne peregrinación desde Castillejos al Santuario de Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa.

La animación reinante entre los citados jóvenes es inusitada.

EL PUERTO Ministerio de Industria y Comercio

Movimiento de barcos el día 21 de julio de 1948.

ENTRADAS

Vapor español «Maria Martínez de Málaga, con carga general; Vapor español, «Francisquita», con carga; Vapor español «Ciudad de Ceuta», de Algeciras, con correo y carga.

SALIDAS

Vapor italiano «Vera» para Casablanca, tomó petróleo Veler español, «Amparo» para Algeciras, con carga; Vapor español «Vicente Puchol» para Algeciras, con correo y carga; Vapor español «Galea» para Loanda, tomó carbón; Vapor español «Maria Martínez» para Málaga, con carga; Veler español «Anita» para Bonanza, en lastre.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24, MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA.—CEUTA

RELACION numero 14 de Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 7.680'00 Doña Carmen Cobos Ortiz, 1.000'00; D. Rafael Aragón Díaz, 100'00; Compañía A. de C. N. «Aucona», 250.

Suma y sigue, 9.030,00. Ceuta 22 de julio de 1948 El delegado,

Veladas teatrales

Con motivo de la festividad de San Vicente de Paul, en el patio del Hospital de la Cruz Roja, han tenido lugar los pasados días 18 y 19 del actual, dos veladas teatrales: la primera a cargo del C. A. de Hijos de María Inmaculada, que se lució una vez más en la escena con la magnífica representación de la comedia de Muñoz Seca y García Alvarez, titulada «El verdugo de Sevilla». La interpretación corrió a cargo de los señores Miralles, Ruiz Lillo, Eusest, Leardy, Díaz, Gómez, Ferrero, Almenara, Ramos, B. Antillano, M. Reno, Agullar, Cachinero, Gomá, Flores, Leardy, Bellido, Martín de la Escalera y Muñoz.

El segundo día, por las niñas de la Asociación de Angeles Custodios, se puso en escena la zarzuela titulada «Las gallinas de la tía Marceola» en la que obtuvieron un retundo éxito todas las pequeñas que intervinieron en la misma, poniéndose a continuación un bonito fin de fiesta a cargo de Hijos de María y Aspirantes.

A dichas funciones asistieron la Comunidad de Hijas de San Vicente de P. del citado establecimiento, alto personal médico de la Casa, auxiliar del mismo, enfermos y otros distinguidos y numerosos invitados que aplaudieron con agrado ambas veladas.

VIAJEROS

Con dirección a la Península salió ayer la distinguida señora doña Pilar Alonso, esposa del teniente de alcalde del Municipio, don Angel Quero López, a quien acompañaba sus tres nietecitos.

Le deseamos buen viaje y grata estancia.

ENLACE MATRIMONIAL

En el día de ayer en la iglesia de los Remedios, a las 7 y 30, contrajeron matrimonio el señor don Lorenzo Hoyo con doña Elvira Aranda.

Fueron apadrinados por don Joaquín Ramírez y doña Luisa Martínez.

Enhorabuena a los nuevos esposos.

LA MUNDIAL SEGUROS GENERALES

Sucursal en Marruecos: ALCAZAR DE TOLEDO 5 - TETUAN Oficina en Ceuta, Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 40

CARTELERA del CERVANTE

HOY viernes Desde las CINCO

UNICO DIA del colosal y espectacular film creación de TYRONE POWELL ANNABELLA LORETTA YOUNG que tiene por títulos:

S U E Z S U E Z

MAÑANA un ESTRENO espectacular y grandioso

20 JAMES CAGNEY 13 RUE MADELEINE ANNABELLA RICHARD CONTE FRANK LATIMORE DIRECTOR HENRY HATHAWAY

Pró adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima

RELACION DE DONATIVOS PARA LA ADQUISICION DE UNA IMAGEN DE LA VIRGEN DE FATIMA

Suma anterior...536.00

Doña Aurora Ruiz Hernández, 3'00; Doña Julia Vidán Vda. de González de la Peña, 5'00; Doña Laura Baizán Vda de Pacheco, 5'00; Don Francisco Gómez Guerrero, 25'00 Don Eduardito Ramirez de Verger y Buesa, 2'90; Don Francisco Amores López, 5'00; D. Angel Quero López, 5'00.

Suma y sigue... 605'90

Ceuta 21 de Julio de 1948

NOTA.—Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal de 10 a 1, todos los días laborables.

AMBIENTE GUERRERO

Washington, 22.— El Ejército de los Estados Unidos comenzará a partir del próximo martes una serie de pruebas con explosivos de gran potencia, destinadas a determinar el tipo de refugios y estructuras subterráneas que han de necesitarse para evitar los bombardeos enemigos.—Etc.

Defensa pasiva DE LA POBLACION CIVIL

(Continuación)

Empezando la descripción de esta capas de fuera adentro, nos encontramos:

Primera capa.— El filtro mecánico, que es el destinado contra los aerosoles. Se fabrican de diversas sustancias, pero los más frecuentes son los de papel de filtro, pasta de papel, algodón, borra de lana o seda etc, debiendo tener gran superficie para evitar la resistencia que tiene que oponer a la respiración.

Segunda capa.— Está exclusivamente formada por carbón activo. ¿Que es el carbón activo? Es un carbón vegetal que sometido a la acción de ciertos reactivos o temperaturas elevadas, adquiere la propiedad de detener o «adsorber» (cuidado amigo. lino tipista ese adsorber es con d) mayor cantidad de un gas. El carbono que se emplea tiene que ser vegetal de un tejido celular muy fino (maderas ligeras. nuez de coco), cuyos granos tengan un diámetro inferior a 1/10-5 de centímetros.

Para activar un carbón, se somete a una temperatura de 1,000 grados y después a la acción de ciertos reactivos como el vapor de agua el anhídrido carbónico o el cloruro de zinc.

Si partimos de madera, se trocea y se somete a la temperatura indicada en una retorta para que se separen en la destilación, los productos gaseosos. De esta retorta se saca y se pasa a otra más caliente a donde se hace llegar vapor de agua recalentado pasando a otra tercera retorta, dejándose después enfriar.

Para la activación por el cloruro de zinc se parte del carbón de madera, reducido a polvo mezclándolo con una solución de cloruro de zinc, al 50 x 1,000 pasándose a una cilindradora y después a un horno calentado a 400 grados. Se deja enfriar, se lava con agua y se deseca y tamiza utilizándose los fragmentos medianos.

Si tomamos carbón activo y lo examinamos, no notamos diferencia alguna con los no activos cualquiera que sea el método de diferenciación que empleemos.

Trataremos de explicar, el porqué de la activación.

Siendo la adsorción un fenómeno de condensación superficial y siendo el carbón un cuerpo muy poroso aún sin activar, tiene propiedades adsorventes por su gran superficie y las diferencias entre los activos y los no activos dependen de este desarrollo superficial. Durante el proceso de carbonización corriente se orientan las partículas carbonosas formando una película de estructura cristalina y por la activación se destruye esta película aumentando la superficie de adsorción.

Los gases perfectos como el oxígeno, el hidrógeno etc.— no son detenidos por el carbón activo y esto es debido a que en estos gases, sus moléculas son muy independientes por career casi de energía pasando perfectamente a través de los poros del carbón sin chocar. ocurriendo lo mismo al anhídrido carbónico. Los otros gases como el cloro el fosgeno etc.—sus moléculas son muy asimétricas chocando con las paredes del carbón siendo fácilmente detenidas.

Tercera capa.—Un exceso de precaución hace que se coloque esta capa, pues son pocas las sus-

tancias que atraviesan las dos primeras estando formada esta tercera capa por un granulado alcalino que detiene a las pequeñas moléculas de ácidos que atraviesan el carbón. La cal sodada muy pososa que puede estar impregnada de una solución de permanganato potásico desempeña esta última misión. También puede emplearse carbón activo impregnado de permanganato o de urotropina o de acetato de zinc. A esta capa se le llama combinado químico.

Cuarta capa.— Hemos hecho constar que el carbón activo no detiene el óxido de carbono y para conseguirlo se agrega esta capa formada por hopcalita cuya composición es la siguiente:

Bióxido de manganeso, 60 partes; óxido de cobre, 40, y óxido de plata y cobalto, indicios.

Esta sustancia obra como catalizador, que permite transformar el óxido de carbono en anhídrido carbónico. Como la opca-

lita pierde su poder oxidante en presencia del agua, hay que defenderla de la humedad colocándola entre dos capas de cloruro de calcio o de carbón.

La mayor parte de las caretas corrientes prescinden de esta cuarta capa al no tener en cuenta la probabilidad de producción de óxido de carbono, mas en los abrigos activos militares y muy probable en los abrigos defensivos de la población civil, no por la existencia de focos de calefacción (braseros, estufas etc.) que apenas son necesarios, sino por la muy grande que hay de que los progresos en el arte de matar puedan utilizar el óxido de carbono como agresivo químico.

Se conoce el agotamiento del cartucho, en que desprende un fuerte olor a acetileno.

(Continuará)

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 408

Julián Marín

Andaluz

Paco Muñoz

alternarán en nuestra

Plaza de Toros

el día 3 de agosto

estoqueando reses de la
acreditada ganadería
sevillana

Viuda de
Concha y Sierra

Sombra 65 pesetas
Sol 30 pesetas

FIESTA DEL AIRE

CLASIFICACION DE LA CUARTA SECCION DE LA PRIMERA ELIMINATORIA DEL CONCURSO FIESTA DEL AIRE CEBRADA EL DIA 21 EN EL TEATRO APOLO

GRUPO SEGUNDO (canciones y bailes)

Manuela Caparrós — eliminada sin presentar
Antonio Carbonell 206 votos clasificado
Emilio Sánchez 134 votos clasificado

GRUPO TERCERO (canciones modernas)

Angel López Rominguera 269 votos clasificado

GRUPO CUARTO (cante flamenco)

Alfonso Borrego — no presentado
Mirella Dominguez 79 votos clasificada
Diego Molina 52 votos clasificado
Rafael Fernández 43 votos eliminado
Antonio Quero 237 votos clasificado
Diego González 3 votos eliminado

GRUPO QUINTO (Recitadores humoristas)

Angel Tirado 263 votos clasificado

GRUPO SEPTIMO (Infantiles)

Trini Heredia 154 votos clasificada
Luisa Rodriguez 159 votos clasificada
Africa Benitez 31 votos eliminada
Africa González no presentada
Africa Duarte
Amalia Benasar 181 votos clasificada

CLASIFICACION GENERAL

Grupo 2.º—(Bailes y canciones) Gloria Reyes 447 votos, Isabel Vilches 220, Antonio Carbonell 206, Mirella Dominguez 175, Francisca Barranco 175, Mercedes Martín 174, Marujita Lucas 153, Anita Del Rio 136, Rafaela Espinosa 135, Emilio Sánchez 134, Encarnita Martín 127, Pilar Seglar 119, Rodrigo Almeda 75.

Grupo 3.º—(Canciones modernas) José Medina 295, Angel López Rominguera 269, Francisco Adriaque 141, Francisco Morales 76.

Grupo 4.º—(Cante flamenco) Niño del Cante escuchao 434, Niño de Córdoba 361, Francisco Rojas 264, Antonio Quero 237, Rafael Borrego 225, Francisco Heredia 153, Manuel Fernández 117, Andres Conzález 90, Manolo Borrego 82, Mirella Dominguez 79, Isabel Caparrós 54, Diego Molina 52.

Grupo 5.º—(Recitadores y humorista) Angel Tirado 236, Hermanos Flatragan 212, Rafael Suarez 190, Antonio Martínez 190, Francisco Rodriguez 163, Eulogio Zarzo 60.

Grupo 6.º—(Conjuntos) Trio Santa Fe 285, Rondalla Española 221.

Grupo 7.º—(Infantiles) Anita Sánchez 240, Luisita Fernández 197, Amalia Benasar 181, Rosa Borrego 177, Manolito Ramos 172, Luisita Rodriguez 159, Trini Heredia 154, Anita Campos 150, Juanita Sanchez 128, José Mesa 126, Concepción Alvarez 121, Antonio Gutierrez 105, Africa Espinosa 77, Cristobalina Cabezas 56, Antonio Mata, 56, Luisita Rodriguez 54, Rosario Gerón 51.

Grupo 8.º—(Instrumentistas) Antonio López Arenas 303, Manuel Molina 223.

Continúa en primer puesto para el premio de 1.000 pesetas Niño del Cante Escuchao con 434 votos, Próximo miércoles ULTIMA sección de la primera eliminatoria actuando los siguientes concursantes que deberán estar en el Teatro a las 11 de la mañana.

Grupo 2.º—(Canciones y bailes) Pastora Reyes, Loli Camuro, Trinidad López, Isabelita Becerra, Felisa Callejo, Carmen Molina, Isabel Caparrós, Carmela Vallejo.

Grupo 4.º—(Cante flamenco) Antonio Romero, Rafaela Espinosa Manuel Baeza, Encarnita Martín, Francisco León, Juanita Duran, Niño del Cohete, Antonio Mata.

Grupo 7.º—(Infantiles) Africa Cantos, Anita Rodriguez González, María del Carmen Riera.

Próximo miércoles dará comienzo la segunda eliminatoria.

Información Municipal

Según se nos informó ayer en la Secretaría Especial de la Alcaldía, el señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, había recibido una atenta carta del señor ministro de Marina, almirante Regalado, dándole las gracias por considerar huéspedes de honor de nuestra Ciudad a cuantos jefes, oficiales y tropas de la Marina de Guerra española vengan a Ceuta en los días de las próximas ferias y fiestas.

Asimismo, el citado ministro anuncia que llegarán a nuestro puerto, en los mencionados días, varias unidades de la Escuadra del Mediterráneo, lo que indudablemente, habrá de dar una ma-

yor brillantez a los festejos. También se nos informó que, en el día de ayer, estuvo a cumplimentar al señor alcalde el nuevo delegado Sindical, don Francisco González Zamudio quien también saludó al Secretario General, don Alfredo Meca y Romero.

Molina S. L.

Electricidad Juguetaría loza y cristal
Papeles pintados

Lea V. EL FARO

LOS DEPORTES

A siete dias de la OLIMPIADA

COMPRIMIDOS VERANIEGOS

Pocas, muy pocas novedades que ofrecer hoy. Es lo que pudieramos denominar un día aciago. Repetiremos que las gestiones cerca de un interior y un medio centro marchan por el mejor de los caminos y en su día darán paso a dos nuevas y magnificas adquisiciones.

Lo del interior es ya... casi un hecho, y en cuanto al eje de la medular... hubo «interferencia». Ahora se ha metido por medio un andaluz, joven y con muchos arrestos que parece ganará «el tirón». Cuenta con más simpatías en la directiva merengue, no sabemos si por su juventud o porque cuesta menos dinero,

El Larache no ha dicho aún esta boca es mía. Se limita a presenciar cómo a sus mejores elementos lo someten a pruebas otros clubs de la región.

Tarde, muy tarde va a comenzar la tarea el excelente conjunto del Lucus. Que por lo visto no sabe que al que madruga... Dios le ayuda.

El «disco» lo traen los clubs de primera categoría regional. Resulta que son demasiados en nuestra ciudad y todos se perjudican entre sí. ¡Si pudieran hacerse de todos ellos un par de cuadros!

Y no es esto lo malo. Lo peor del caso es que sus hombres se han subido a la «parr» y piden por esa boca cuanto les viene en gana.

Por eso en estos días se habla de que el Imperio no participará en las próximas competiciones, de que el Jadú todavía no ha logrado convencer a sus muchachos para que renueven la cartulina, mientras que C. D. Riffien y S. D. Ibarrola, por contar con mayores recursos, están tendiendo una de redes... que ríanse ustedes de la temporada de pesca.

Luis Marín, Sánchez Calleja, Santiago Núñez, Antonio Segura y Marcelino Morla. He aquí los cinco nombres que tienen a su cargo a los mejores clubs de la región.

En su rectitud, conocimientos y entusiasmo esperan mucho no solo esos clubs sino la afición deportiva de todo el Norte de Africa.

La Vuelta ciclista a la ciudad y la Travesía del Puerto tendrán lugar el próximo día 8

¿Tendremos también boxeo en nuestras fiestas?

Dos pruebas deportivas destacadas de nuestro programa de festejos son, sin duda de ningún género, la Vuelta Ciclista a la Ciudad y la Travesía al Puerto. Ambas sentaron plazas ya de impresionables en estos días en que los buenos ceuties rendimos culto a la amantísima virgen-cita de Africa y cada vez notamos una gran superación en cuanto a organización, interés y número de participantes.

Ambas pruebas tendrán lugar en la mañana del próximo día 8 de agosto, último día de fiestas y estamos por asegurar que superaran en todo a las anteriormente celebradas. A ambas posiblemente acudirán los más destacados deportistas regionales de estas dos especialidades deportivas, cerrando así con el mejor broche de oro el programa deportivo confeccionado.

Aunque aún no está decidido ni figura en el programa de referencia, es muy probable que también tengamos en esos días boxeo. Sabemos de ciertas gestiones encaminadas a montar una gran velada, a celebrar en el mismo real de la feria, posiblemente en uno de los circos que allí se instalen. Es más, podemos anticipar que ya se cuenta con tres magníficos pugilistas; todos ellos pertenecientes al C. D. Riffien, a quienes en estos instantes se le buscan adversarios zona adentro, en Tetuán, Tánger y Larache.

¿Entrará al fin la U. D. España en la Tercera División de Liga? Esto es una verdadera incógnita. Nada dijo aún la Nacioaal con respecto a la formación de los seis grupos. Sin embargo... la U. D. España es campeón regional, posee densidad de afición y tiene un magnifico terreno de juego.

En el caso de que automáticamente no le correspondiera ascender a categoría nacional, creemos que debería eliminarse con el Jerez, también campeón regional.

Por si las «moscas», los tangerinos no pierden el tiempo y refuerzan su equipo. Por si las «moscas» y para dar que hacer, claro!.—OUT.

Estos púgiles son Hurtado I a quién ya la afición ceuti conoce sobradamente, Garcia Gil, que cuenta con un combate nulo con Ben Buker I y Carranchas, que ha sido varias veces internacional. Tres buenos boxeadores. Y tres adversarios de fuste. Si se tiene el acierto de que enfrente se situen tres buenos pegadores, la velada cuenta con el éxito anticipado y además con la adhesión de los buenos aficionados al arte de la defensa propia, que en Ceuta son legión.

Seguiremos de cerca estas gestiones. Ceuta anhela volver a ver una buena velada de boxeo, sobre todo cuando el hipismo, tiro al plato, ciclismo, natación y baloncesto van a ofrecernos unas luchas magnificas en estos días próximos en los que la ciudad en masa rinde tributo de cariño y veneración a su amantísima Patrona.—P.

Los Juegos de la antigua Olimpia y los antiguos atletas de los Juegos Olimpicos

Al pié del monte Cronión se extendía la antigua ciudad de Olimpia, escenario de los primitivos juegos, donde, junto al templo de Júpiter, se levantaba el Estadio, centro deportivo de sus actividades atléticas. La gloria mas aita a que podia aspirar un griego era el galardón de alguna prueba de los Juegos Olimpicos.

Los Juegos Olimpicos se celebraron durante más de un milenio, desde el año 776 antes de Jesucristo hasta el año 934 de nuestra Era. Fueron inaugurados por el rey de Elida, por consejos de Licurgo, y fueron clausurados por un decreto del emperador romano, de origen español, Teodosio el Grande. No solamente fueron los atletas los que aspiraron al galardón de Olimpia, sino que, a su lado, guerrero, políticos, poetas y filósofos gozaron de sus laureles. Cuando Temirtocles se presentó en Olimpia, después de las guerras medicas, y recibió el aplauso de la muchedumbre, confesó que habia disfrutado del día más feliz de su vida. Sócrates, Platón, Píndaro, Limónides, Diogenes, Demostenes y Pitagoras recibieron también los aplausos de las multitudes reuni-

das en Olimpia con motivo de los Juegos.

El extraordinario desarrollo de la afición griega a los Juegos Olimpicos hizo que pronto surgiera el atleta de profesión, individuo que se preparaba para las Olimpiadas desde la infancia. Desde los 12 años a los 16 se llamaban los jóvenes atletas «páides»; de los 18 a los 20 «géneis» y de los 20 en adelante «andres». La época del mayor desarrollo físico era considerada en los 35 años y el atleta que a esa edad no habia conseguido ningún galardón, se retiraba de la practica deportiva. En los tiempos de Platón aparecieron ya los primeros profesionales, que se sujetaban a un régimen especial, preparándose diariamente para los torneos. Se levantaban tarde, y según Galiano, desayunaban pan poco fermentado y poco cocido. Después del desayuno daban su paseo y la comida fuerte la realizaban a las 8 de la tarde, a base de carne de cerdo, buey y cabras asadas, ya que la carne cocida y el pescado les estaban prohibidos. Una prueba de la preparación de estos atletas era el, que un corredor de Argos que llegó primero, cruzó la meta y, sin detenerse, siguió corriendo hasta su país, donde anunció su victoria aquel mismo día por la tarde. En cuanto a su capacidad física y gastronómica, dá una idea el que el atleta Milón de Crotona, después de pasearse por todo el Estadio con un buey sobre sus hombros, se lo comió acostado ante el altar de Júpiter.

El cincuentenario de los J. O. se cumplió el año 1944, ya que fué en 1894 cuando se celebró la primera Olimpiada moderna en Atenas, por razones históricas. Posteriormente se celebraron en Paris (1900), en San Luis (EE. UU) (1904); en Londres (1908) en Estocolmo (1912); en Amberes (1920); en Paris (1924); en Amsterdam (1828); en Los Angeles (1932); y en Berlín (1936). En 1940 correspondian a Tokio pero Japon declinó tal honor por estar en guerra con China. La de 1944 tampoco pudo celebrarse en Helsinki debido al conflicto mundial. Ahora, en 1948, a los 40 años los Juegos Olimpicos se disputarán en Londres. Son los primeros después de la guerra.

Así, pues, el mundo vuelve a las grandes competiciones deportivas internacionales que al contrario que en la an-

TIRO AL PLATO

Según anunciamos en nuestro número de ayer comenzamos hoy la publicación de los artículos mas interesantes para el tirador, de los Estatutos y Reglamentos del Tiro al Plato:

Art. 59. El tirador no debe cargar su escopeta hasta que se encuentre sobre la plancha de tiro y con los cañones en dirección de las máquinas. Deberá abrir y descargar su escopeta antes de volverse hacia el público.

Art. 60. El tirador, al salir a la plancha, no debe hablar más que para decir: «Listo y pull o plata». Si fuere molestado, a juicio de los árbitros, por otro tirador o espectador al momento de tirar, éstos decidirán si el plato ha de ser nulo.

Si el plato fuese lanzado antes de pedirlo o después de algún momento, será nulo, para lo cual levantará la escopeta. El tiempo máximo que deberá tardar en salir el plato después de pedirlo será de tres segundos.

Art. 61. Para que el plato pueda considerarse roto deberá romperse después del tiro y antes de tocar el suelo, siendo los árbitros los encargados de decidir si un plato es roto. Todo tirador que no acate sus decisiones será eliminado del concurso. El polvo que pudiese desprenderse de un plato tocado ligeramente, pero sin rotura de trozo alguno, no calificará a éste de bueno. En ningún caso el tirador podrá recoger el plato para ver si ha sido tocado.

Art. 62. Si estando cargada la escopeta el disparo no

partiese por una causa independiente de la voluntad del tirador, el plato será nulo, pero a la tercera vez se considerará como válido.

Art. 63. Si la escopeta no pudiese tirar por estar en el seguro, o por no haberla montado, el plato será cero. Si fallara el cartucho y rompiera con el segundo el plato, se considerará como bueno, pero si lo yerra será cero. Si no tirara el segundo, será considerado nulo.

Art. 64. Cualquiera que sea el motivo por el cual el primero o segundo tiro hubieran fallado, el tirador no debe abrir la escopeta, sino levantandola, llamará a los árbitros sin volverse, quienes a su vez podrán hacer examinar el arma por un experto para acreditar la causa que haya podido impedir el disparo; pero si abriera la escopeta antes de ser autorizado por los árbitros, será considerado como cero.

(Continuará).

Lea Vd EL FARO

3 marcas

OLOROSO ALMINA
SOLERA ALMINA
MOSCATEL ALMINA

Y tres excelentes productos de la Firma
COSIO, de Chiclana de la Frontera.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

tigüedad—los griegos suspendían la guerra para asistir periódicamente a las Olimpiadas—, se han dejado de celebrar tres veces desde su renacimiento a causa de los conflictos bélicos: en 1916 a causa de la Guerra Europea se suspendieron los de Berlín y en 1940 y 1944 los de Tokio y Helsinki, a causa del último conflicto. De lo que se deduce que antes se suspendían las guerras para asistir a los Juegos y ahora se suspenden las Olimpiadas a consecuencia de los conflictos bélicos.

Sociedad Deportiva CEUTA

AVISO A LOS AFICIONADOS

Habiendo acordado esta Junta Directiva limitar el número de asociados para la próxima temporada, se concede un plazo que expirará el día 31 del corriente mes para que el aficionado pueda inscribirse en esta Sociedad, advirtiéndose que a partir de 1 de agosto cuantas altas se produzcan deberán serlo previo pago de la cuota de entrada estipulada.

Ceuta, julio, 1948.

LA DIRECTIVA.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

Joyería «La Esmeralda»
COMPRAS: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 9 Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

HIERRO viejo se compra buen precio. Ayala. Recinto, 7. Ceuta.

VENDO máquina Singer y bicicleta paseo caballero. Morro, E. n.º 2.

Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

HABITACION caballero. Razón FARO.

Pérdida

PERDIDA medalla Virgen del Carmen. Iniciales C. M. desde González Besada a La Campaña. Gratificaré entrega González Besada, 18. Filloy.

EL FARO EN ALGECIRAS

¿Un milagro de la Virgen de Fátima?

Curación de la enfermedad a la vista que sufría María Castillo Cruz, de Tarifa

MEDIDAS CONTRA LAS RIFAS CLANDESTINAS

Continuando la campaña que activamente se lleva a cabo por la Policía local para la extirpación de las rifas clandestinas, cuya existencia causa tan graves perjuicios a la obra benéfico-social del Cupón pro ciegos y a la Lotería Nacional, se han intervenido en estos últimos días cuatro de las llamadas de mil pesetas, organizadas en su mayoría por vagos e indeseables, logrando detener a los organizadores, vendedores e incluso algunos compradores de papeletas, todos los cuales han pasado a disposición del lino, señor presidente de la Junta Administrativa de esta Aduana.

Manuel Lozano Valle (a), "La Corrióna" y Joaquín Garriga González (a) "La Meliza" y ocho más.

Interesa hacer resaltar que se considera coautores y por tanto responsables a los compradores de papeletas de esta clase de rifas ilegales, los cuales serán sancionados severamente.

UN MILAGRO DE LA VIRGEN DE FATIMA

Noé ha llegado la noticia acerca de un hecho milagroso de la Santísima Virgen de Fátima.

He aquí cómo ha sucedido:

María Castillo Cruz, de 15 años de edad, es vecina de Tarifa. Sufría un estrabismo convergente, producido por parálisis, que hacía necesaria una intervención muy delicada, para llegar a la curación.

María esperaba con el máximo fervor el paso de la Santísima Virgen de Fátima por Tarifa, para pedirle su protección divina, pero la caravana que acompañaba a la imagen marchó en dirección a Algeciras, pasando de largo por el pueblecito tarifeño. María quedó, con otros cientos de personas, desconsolada, hasta que una de sus hermanas, en un arranque de fe, recogió una prenda de María, creemos que un jersey, y se trasladó a Algeciras. Cuando el gentío pugna en avalancha por entrar para postrarse a los pies de la Virgen, llega la hermana de María. ¿Cómo llega a los pies de la Virgen? Tan solo ella lo sabe. Pero ya allí las lágrimas ruedan por su cara, y

a duras penas pone a los pies de la imagen la prenda que se trajo de Tarifa y que luego lleva contra su pecho como el más preciado tesoro.

Y regresa a Tarifa, llevando a su hermana, con su fé, el hábito, dice ella, de la Virgen que todo lo puede y lo da.

Al otro día, María, María que ha dejado sobre su cuerpo el jersey que rozara los pies de la Virgen de Fátima, hace su aseo matutino. El agua llena su cara y penetra en sus ojos... de repente una punzada grande, tan grande, que parece el alma se le fuera. Después, María levanta los ojos hacia sus familiares que han llegado y que asombrados, la miran: "¡Los ojos María; los ojos, están bien". Y ella corre hacia el espejo y ve como sus ojos miran con la limpidez de las almas que todo lo recibieron y lo entregaron a Dios.

"Yo he de decir, que para que esos ojos se pusieron bien era necesaria una dolorosa y delicada intervención quirúrgica", nos dice el prestigioso oculista don Rafael Mazas de Lizana, que conoce todo el proceso de la enfermedad de María y que estaba dispuesto a hacerle la operación. Estos son los hechos.

Rafael Montilla.

Subdelegación de Hacienda DE CEUTA

Relación de los señores que a partir del próximo día 24, podrán percibir el importe de sus respectivos libramientos:

Empresa «Torres Quevedo» en su representación Banco Hispano Americano, D. Adolfo Sánchez; Sr. Habilitado de la Policía Armada, Electras Marroquies S. A.; Junta de Servicios Municipales de Alcazarquivir, Don Francisco Vaquer Cantarero; D. Eduardo Busquets de Pages; D. José Luiz Ortiz de Barafiano; Don Luis González García y D. Juan José Armario Bosch.

Ceuta a 22 de julio 1948

El Subdelegado de Hacienda E. MORENO.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 764'3.
Temperatura máxima a las 14: 26'4.
Temperatura mínima a las 5: 20'0.
Temperatura media: 23'2.
Humedad relativa media: 86 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 8 kilómetros.
Horas de sol: 12'50.
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: rizada.

Desatención de Tyrone Power

Súbitamente, salió para Francia, sin asistir a la corrida de toros organizada en su honor

Barcelona, 22.—Súbitamente, sin informar de sus propósitos a nadie, Tyrone Power ha marchado esta mañana con dirección a Francia, acompañado de su prometida, Linda Christian. El galán cinematográfico tenía proyectado ausentarse de Barcelona mañana viernes, según comunicó a sus amigos y a la Prensa. Parece que nadie sabe de cierto los motivos que le han impulsado a anticipar en veinticuatro horas su viaje.

Anoche cenó en la residencia particular que el cónsul general de los Estados Unidos posee en la vecina población de San Justo y esta mañana, a las siete, después de desayunar con su prometida, abonó la cuenta en el hotel y en automóvil tomó el camino de La Junquera.

Un detalle interesante es que se ha afeitado sus célebres patillas, cosa que han podido advertir el personal del hotel y los clientes que en el vestíbulo se encontraban.

El representante de la productora a que pertenece Power, señor Hore, fué informado por teléfono de los propósitos del artista, pero cuando llegó al hotel, ya había reemprendido el viaje.

Para esta tarde ha sido organizada la corrida de toros de la Monumental, en honor de Tyrone Power y, por esta causa, las localidades han sido vendidas todas.—CIFRA.

ARMILLITA DESMIENTE QUE POWER HAYA MARCHADO A LA FRONTERA

Barcelona, 22.—El torero mejicano Armillita ha desmentido a los periodistas que Tyrone Power y Christian hayan marchado con dirección a la frontera. Afirma que anoche estuvo de tertulia con ambos y quienes le comunicaron su propósito formal de asistir a la primera parte de la Corrida de Toros de esta tarde.

Estoy seguro de ello.—Añadió pues a mi me habían informado, entraba en sus cálculos anticipar su viaje.—CIFRA.

SE SUSPENDE LA CORRIDA EN HONOR DE POWER

Barcelona 22.—Por no haber llegado los diestros Marin y Cabré, ha sido suspendida la corrida anunciada para esta tarde, según comunica la empresa de la Plaza de toros Monumental.

Esta corrida era en honor de Tyrone Power.—CIFRA.

EL ARTISTA CRUZA LA FRONTERA

Barcelona 22.—A primera hora de la tarde, en su automóvil particular, ha cruzado la frontera y penetrado en Francia Tyrone Power.—CIFRA.

Sucesos

DOS NIÑOS CARBONIZADOS POR LA IMPRUDENCIA DE SU HERMANITO

Alicante 22.—Debido a un desgraciado accidente han perdido la vida dos niños, de tres y cinco años de edad en el vecino pueblo de Monovar. Un hermanito de ellos, de siete años, jugando prendió fuego a un montón de paja y hojarasca que había en la casa que habitaba en las afueras y, horrorizado ante las llamas, salió huyendo.

En la casa quedaron los dos pequeños, que perecieron carbonizados.

A pesar que las autoridades y los vecinos ante los gritos de socorro del niño mayor, acudieron precurosos al lugar del suceso, no se pudo evitar la muerte de los dos pequeños.—Cifra.

DOS MUERTOS Y VARIOS HERIDOS EN EL ACCIDENTE DE UN CAMION

Soria 22.—Cerca de San Leonardo de Sague, en el sitio denominado La Serna, se le rompió la dirección a un camión y resultaron muertos unos de los ocupantes y heridos graves tres, así como siete heridos leves los últimos quedaron en el referido pueblo. En el mismo se dará sepultura al cadáver. Los heridos graves fueron trasladados a la clínica del doctor Salas en Soria. Uno de ellos falleció poco después. Se llamaba Felix Vicente de la Cámara, y fué llevado al depósito de cadáveres. Los otros dos fueron operados por el citado doctor de heridas graves. Se llaman Manuel Leonardo León y Angel Peñaranda Martín.—Efe.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

(Tierra, Mar y Aire)

JUNTA LOCAL de CEUTA

El pasado domingo día 18 y con motivo de la conmemoración del XII Aniversario del Glorioso Movimiento Nacional, se procedió por la Presidencia de esta Asociación constituida por las Excelentísimas Sras. Doña Consuelo T. de Delgado Serrano Doña Matilde Oliva de García Polo y demás Damas que constituyen la Junta, a la entrega de un donativo de 200 pesetas a cada una de las señoras viudas asociadas a la misma, ascendiendo la cantidad donada 64.600 ptas. Así mismo se verificó la imposición de 100 pesetas a 247 cartillas de ahorro para los huérfanos de la expresada Asociación por un importe de 24.700 pesetas.

Un desmentido de Romano Mussolini

Nápoles, 22.—Romano Mussolini, hijo del que fué Duce de Italia, ha desmentido rotundamente las informaciones de Prensa que aseguraban que él, su madre y su hermana Ana Marta, trabajarían en una película sobre la vida de Benito Mussolini, que se rodaría en la isla de Ischia, producida por una Compañía Cinematográfica yanqui.

Romano ha comunicado su mentis en una carta dirigida al periódico «Resurgimiento» y fechada en Ischia donde vive con su madre y hermana.—Efe.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	2'45
Rameses	id. de 20	2'90
Chesterfield	id. de 20	2'45
Yorktown	id. de 20	2'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA SEMPER Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 161

LA MEDALLA DE ORO DE Compostela al Apóstol Santiago

Hoy llegan a aquella ciudad el cardenal primado y los ministros del Aire, Educación Nacional e Industria y Comercio

Santiago de Compostela, 22.—El alcalde, señor Sarmiento García, ha presentado una moción en la que propone la concesión de la medalla de oro de la ciudad al Apóstol Santiago, Patrón de España.

La moción fue aprobada en medio del entusiasmo de toda la Corporación.

Dicha medalla le será impuesta el próximo día 25 en que se celebra su festividad.—Cifra,

Bevin informa a su Gobierno

(Viene de la primera). cercanías del sector norteamericano de Berlín.

Un oficial ruso de la frontera de la zona urbana, ha dicho que los policías americanos están detenidos para ser interrogados.

Los dos policías detenidos iban en un "jeep" acompañados por un policía alemán, y realizaban un servicio de patrulla. Cruzaron la frontera sin darse cuenta de ello.

Testigos alemanes aseguran que el "jeep" americano trataba de volver a su propio sector cuando fue detenido por las tropas rusas.—EFE.

Llamamiento al Ayuntamiento berlinés para que apoye la oferta soviética

Berlín, 22.—La oficina de Berlín del partido de unidad socialista alemán, patrocinado por los soviets, ha enviado una carta abierta al Ayuntamiento de Berlín, acusándole de "parcial" y haciéndole un llamamiento para que apoye la oferta soviética de abastecimiento de Berlín.—EFE.

Berlín será abastecido de electricidad : : : : :

Berlín, 22.—El mariscal Sokolovsky, ha garantizado que la petición formulada por el Consejo ejecutivo de la compañía general de electricidad del sector británico en Alemania para que los rusos abastezcan de fluido eléctrico a dicha compañía, será atendida debidamente, anuncia la Comisión económica alemana en el sector soviético de Berlín.—EFE

Regresa de la Argentina los coros y danzas españoles

(Viene de la primera).

truenosas manifestaciones de alegría, demostrativas de su fervor y cariño hacia la delegada nacional, artífice de este éxito.

Las muchachas de los Coros y Danzas salieron del barco para dirigirse en varios autobuses a la iglesia colegiata. Se celebró una misa y un Te deum.

A las dos de la tarde, en el Club Náutico, por el Ayuntamiento, se ofreció un almuerzo.—CIFRA.

EL CARDENAL PRIMADO Y VARIOS MINISTROS A SANTIAGO,

Santiago de Compostela, 22.—Mañana llegará a esta ciudad el cardenal Primado Dr. Pla y Deniel, así como los ministros del Aire, Educación Nacional y de Industria y Comercio.

El Cardenal Primado permanecerá en Compostela varios días, hospedándose en el Palacio Arzobispal. Oficiará de Pontifical en las fiestas del día 25, y contestará a la invocación del ofrecimiento en el momento de ser presentada la ofrenda Nacional al Apóstol Santiago.—Cifra,

TETUAN

AUDIENCIAS DE S. E. EL Alto Comisario

En el día de ayer S. E. el Alto Comisario, recibió las siguientes personas:

CIVIL

Directiva del tiro de Pichón de Tetuán; Comisión de la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta; Comisión de maestros de la Zona, integrada por: don Gregorio Ortega Alonso; don José Moris Climent, doña Secundina Canet Poquet, doña Encarnación Alfranca Fauret; Comisión del Sindicato de Hostelería y Similares de Tetuán, integrada por: don Antonio Rizo Bautista, don Antonio Calderoni, don Francisco Fernández Córdoba, don José Castillo, don Carlos Mosard, don Emilio Gálvez; don Manuel Llord O'Lawlor; don Marciano Martínez Catena; don Tomás García Cuenca, doña Josefina Más Puig; doña Teresa Más Puig; don Jacob M. Benmaman; don Ignacio Ayuso; don Fernando Díaz Gómez; don Julio Parrés López; don Rodrigo García de los Santos; don José Saura Benedicto.

MILITAR

General, don Antonio Escofet Alonso; coronel, Sr. Sotelo; teniente coronel, don Tomás Catalá; teniente coronel, don Guillermo Candón Calatayud; teniente coronel, don Alfonso Morgado; comandante, don Prudencio Ortega; comandante, don Luis Jiménez Pascual; capitán, don Germán Rosado; teniente, don Francisco Catalá.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 157 (ciento cincuenta y siete).

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Negociaciones sobre la DIVISION DE JERUSALEN

La Ciudad Santa ha sufrido daños materiales por los bombardeos

«Observatore Romano» expresa el dolor de los cristianos porque los dos bandos beligerantes violen las promesas que hicieron

Roma 22.—Noticias recibidas de Palestina dan cuenta de que la Liga árabe ha nombrado una comisión que celebraría varias conferencias con el mediador de la ONU conde Felke Bernadotte, para la desmilitarización de Jerusalén.

Por otra parte, radio Tel Aviv anunció que el ministro del Interior del titulado Gobierno de Israel declaró anoche que los judíos no consentirán que Jerusalén sea separado del Estado hebreo.

En la que se refiere a los daños materiales sufridos por los Santos lugares se reciben noticias de que la ciudad Santa fue sometida a intensos bombardeos de mortero en las noches pasadas y que estallaron numerosos proyectiles.

A este respecto, «Observatore Romano» expresa el profundo dolor que causa entre los cristianos el hecho de que los dos bandos beligerantes violen así las promesas que hicieron al comenzar las hostilidades.—Efe.

ACUERDOS SOBRE LAS LINEAS DIVISORIAS EN JERUSALEN

Jerusalén 22.— Los representantes judíos y árabes han firmado un mapa que define las líneas divisorias de sus respectivas regiones en Jerusalén, a partir del día de la tregua. Se ha llegado a un acuerdo en cuanto al control de la «Tierra de Nadie» y sobre otros detalles de la tregua. Se prepara un acuerdo por separado egipcio, judío, para las líneas divisorias de la región meridional de Jerusalén, que será firmado mañana o pasado.—Efe.

EL GOBIERNO JUDIO VENCIO LA OPOSICION DE SUS MILITARES DE ACEPTAR LA TREGUA

Tel Aviv 22.—El jefe de operaciones militares del titulado Estado de Israel Yigal Yadin, ha declarado que los elementos militares judíos se opusieron terminantemente a aceptar la orden de las naciones unidas, del cese de hostilidades.

Pero el gobierno venció—añadió después de explicar que «los diezmos ejércitos árabes por las bajas y deserciones y fultos de municiones y armas, hacia que las perspectivas se presenten prometedoras para las armas judías.

Calcula Sad, que las fuer-

zas israelitas están en presión de 1.297 kilómetros cuadrados mientras que los árabes solo dominan 339 kilometro-cuadradas dentro del territorio de Israel propuesto por las naciones unidas.—Effe.

OTRA ALARMA AEREA EN EL CAIRO

El Cairo.—Ha sido dada la alarma aérea a primera hora de esta mañana, momentos después de que fue el gobierno anuncio el fin de las medidas de «obscurecimiento» debido a que se había informado la presencia de aviones enemigos.

Sin embargo, no fueron enviadas bombas sobre la capital.—Effe.

Daniel Carpio, cruza a nado el Estrecho de GIBRALTAR

Inició la travesía en Tarifa, alcanzando la costa africana en Cala Grande, cerca de Tánger

Tarifa, 22.—A las 6 y 20 de la mañana se arrojó al agua el nadador peruano Daniel Carpio, para intentar a nado la travesía del Estrecho de Gibraltar. Le acompañaban en un barco su entrenador y un práctico en las corrientes de aguas del Estrecho. En otras embarcaciones presenciaban la travesía el gobernador militar del Campo de Gibraltar y otras autoridades.

Durante las tres primeras horas Carpio no notó cansancio alguno, salvando merced a las orientaciones que le fueron dadas las

fuerzas corrientes del Estrecho y permitiéndose un descanso alternado. Una de las embarcaciones le administraba alimentos mientras el nadador descansaba nadando a la "plancha".

A las seis de la tarde el peruano se encontraba a la altura de Cala Grande, al Este de Tánger, a solo cinco millas de la costa, que se divisaba perfectamente, continuando Carpio en su infatigable nadar, que alternaba en diversos sistemas.

A las siete y media de la tarde logró alcanzar la costa, dando fin así a su proeza.

Daniel Carpio ha logrado una ventaja de 3 horas 50 minutos sobre la travesía realizada por la mecángrafa inglesa Mercedes Gleitzer, que en 1928 logró cruzar el Estrecho, tiempo que, debido a las corrientes, constituye una excelente marca.—ALFIL.

La Paloma de la paz

(Viene de la primera página.) ya y detengan al pequeño avión si aterrizan en alguno de ellos.

Las autoridades manifiestan que el objeto arrojado fue uno de los llamados "torpedo aviso de correspondencia" utilizados por los aviones de enlace durante la guerra. Dichos artefactos contienen considerable cantidad de pólvora negra y producen un fuerte estampido.—EFE.

PIRATAS DEL AIRE

En la lucha entre bandidos y tripulantes el avión cayó al agua, muriendo 27 personas

Hong Kong, 22.—El «China Mail» informa hoy que la Policía investiga el supuesto de que un intento frustrado de piratería fue la causa del accidente ocurrido el viernes por la noche al aparato «Catalina» de la Cathay Pacific Air que cayó al mar. En el accidente murieron veintisiete personas.

El periódico dice que es posible que fuesen bandidos distra-

zados de pasajeros y que trataron de hacer descender el avión para saquearlo, pero se vieron obligados a disparar cuando la tripulación ofreció resistencia.

En los pasados meses ha habido un intenso contrabando de oro entre Macao y Hong Kong.

El avión fue sacado anoche del agua por una grúa de salvamento. Se han recogido quince cadáveres.—Efe.